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Energiebericht 2019 – Nachfrage zum Anstieg des Wasserverbrauchs 
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Antwort der Verwaltung: 
 
Der Anstieg im Wasserverbrauch ist bitte zu erläutern. (Die anderen Verbrauchswerte 
waren tendenziell rückläufig). 
 
Der Anstieg des Wasserverbrauchs ab 2013 ist auf den Neubau der Schwimmhalle in der 
Robert-Koch-Straße (ca. 12.000 m³ Wasserbedarf im Jahr) und ab 2015 auf den größeren 
Wasserbedarf zum Bewässern der Sportanlagen aufgrund der geringen Niederschläge in 
den letzten Jahren zurückzuführen.  
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